



Geld für Tafel und Neckarwerkstatt

Die Firma Sanitär- und Heizungstechnik Sturm in Sulz verzichtete auf Weihnachtsgeschenke für Geschäftspartner und spendete das Geld stattdessen für gute Zwecke. Ulfried Sturm übergab jeweils 1000 Euro an Barbara Gmelin-Müller, Geschäftsführerin der Neckarwerkstatt (links), und an die Leiterin des Tafelladens, Sabine Göhring. Sie will Kühlschränke kaufen, für die Neckarwerkstatt werden Tischkicker und ein Folien-Laminiergerät angeschafft.

Seewab 04.01.2017